
Herr Kaikowski gibt zu Protokoll, dass eine Klärung mit dem SVT herbeigeführt werden sollte, 

ob für die Lagerung von Sportmaterial ein zweigeschossiger Ersatzneubau notwendig ist. Dies 

sollte Bestandteil der Verhandlungen sein. 

 


